

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2019

# Prevalece violencia contra la mujer en México

- Líderes urgen a dar mayor protección y oportunidades de desarrollo para todas
- Mientras haya una sola marginada, no seremos una nación completa: **Perla Díaz**



Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, y su esposa, Perla Díaz de Ealy, dialogaron con destacadas representantes de la política, el deporte, el espectáculo, la ciencia y el activismo social sobre los avances de la mujer en México y los retos pendientes.

**ARIADNA GARCÍA Y ASTRID RIVERA**  
—nacion@eluniversal.com.mx

En el evento 103 Mujeres Líderes, convocado ayer por EL UNIVERSAL, destacadas políticas, deportistas, empresarias, científicas y activistas sociales coincidieron en la necesidad de dotar a la mujer en México de mayor protección, así como de oportunidades de desarrollo.

“Ojalá en este espacio pudiéramos únicamente hablar de oportunidades de trabajo y techos de cristal. Desafortunadamente, el rezago en derechos humanos es tan grande que debemos comenzar por lo más básico: salvaguardar la integridad de quienes día a día corren riesgos por el simple hecho de ser mujeres”, dijo durante el desayuno el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL.

● **Violencia de género, herida abierta en América Latina. A14**

La señora Perla Díaz de Ealy, presidenta de la asociación Mujeres en Apoyo al Estudio del Periodismo y la Comunicación, dijo que “mientras exista una mujer marginada, no seremos una nación completa”.

Entre los temas más mencionados por las asistentes estuvo la solicitud al gobierno de que las estancias infantiles no desaparezcan.

**SUPLEMENTO ESPECIAL 1-8**

**“Ojalá pudiéramos hablar sólo de techos de cristal. El rezago es tan grande que debemos iniciar por lo básico: la integridad física de las mujeres”**

**JUAN FRANCISCO EALY ORTIZ**  
Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL

● **Concepción Mendizábal, la primera ingeniera del país. A2**

## Sheinbaum impulsa autonomía económica

**SANDRA HERNÁNDEZ**  
—nacion@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, dijo que trabaja para lograr la autonomía económica de las mujeres, por ello su gobierno invertirá 200 millones de pesos para apoyarlas en la creación de cooperativas y microempresas.

Al participar en el evento 103 Mujeres Líderes, dijo que su política tiene tres ejes para fortalecer los derechos de este sector: autonomía económica, política y física.

**SUPLEMENTO ESPECIAL 8**

● **Samantha Bricio, mexicana que brilla en el volibol de Turquía. B7**

## MARCHAN POR AGENDA DE GÉNERO



Con movilizaciones en varias entidades del país y del mundo, mujeres exigieron igualdad, fin a feminicidios y legislar sobre aborto. En la Ciudad de México, la titular de Gobernación, Olga Sánchez, marchó con integrantes de organizaciones campesinas (imagen). **A8, A9, A14 Y A24**

## EXTIENDEN CACERÍA CONTRA EL MARRO

**XÓCHITL ÁLVAREZ**  
Corresponsal

**Villagrán.**— Elementos de las fuerzas federales y estatales extendieron el operativo Golpe de Timón al municipio de Cortázar, ubicado a 6.6 kilómetros de Villagrán, centro de operaciones del presunto líder del *Cártel de Santa Rosa de Lima*, Jesús Antonio Yépez El Marro.

Durante un cateo a una finca en el acceso a Santa Rosa de Lima, comunidad de Villagrán, hallaron material explosivo.

**ESTADOS A22**

**NACIÓN**

## EN LA MIRA



**ESPÍAS SIGUIERON AL CONDUCTOR RAÚL VELASCO Y AL ESCRITOR GABRIEL GARCÍA MÁRQUEZ. A6**

**ESPECTÁCULOS**

## BARBIE, 60 AÑOS DE AMOR Y CRÍTICAS

**C1**



## López Obrador avaló compra de pipas en 120 horas

● **SFP abre datos de la adquisición, pese a ser “asunto de seguridad nacional”**

**PEDRO VILLA Y CAÑA**  
—nacion@eluniversal.com.mx

En 120 horas, la comisión creada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para la adquisición de pipas de combustible para enfrentar la escasez, decidió a qué empresa otorgarle el contrato.

La Secretaría de la Función Pública (SFP) afirmó que los detalles de la

compra de 500 autotanques era un asunto de “seguridad nacional”, pero aun así informó que en dicha transacción se consiguieron “las mejores condiciones” de contratación en cuanto a precio, calidad, financiamiento y tiempo de entrega.

“Si bien existe un esquema de selección simplificada de compra, al proceso acudieron 22 empresas interesadas, lo que se tradujo en un esquema más competitivo y mejores condiciones de contratación”, señala la SFP en un documento.

**NACIÓN A4**

● **Importada, toda la gasolina Premium que usa el país. A25**



## J. Chávez Presa

“La ventana de oportunidad de AMLO durará más que sus primeros 100 días de gobierno, pero no más de dos años”. **OPINIÓN A13**